



平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】平館高 ☎ 74-2610 HP : <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

2年ぶりの応援歌練習

◆学校の伝統つなぐ大事なイベント

春の応援歌練習は4月20日から22日まで、3日間にわたって平高体育館で行われました。

昨年度は新型コロナウイルス感染症の感染防止の観点から、大声を出すことや三密を避けるため、応援歌練習を中止していましたが、本年度は、生徒間の距離を十分に空け、ドアを開けて空



応援歌練習に臨む新入生

気の流れを作るなどの対策して行いました。厳粛な雰囲気の中、在校生が堂々とした態度で校歌・応援歌を熱唱。応援委員や生徒

会執行部は、伝統をつないでいくため、丁寧に新入生を指導しました。

【新入生の感想】▶平高の校歌や応援歌を歌うことで、上級生との一体感や学校の伝統を感じた▶先輩たちの真剣な態度を見て身が引き締まった

◆自転車安全利用モデル校に指定！

自転車安全利用モデル校指定書交付式は4月19日、平高校長室で行われ、北岩手安全運転管理者等事業主会(遠藤忠志会長)から全校生徒分のLEDライトが贈られました。ライトは自転車のハンドルに取り付け可能で、生徒を代表して生徒会長の神田萌さんは「交通ルールを守って生活したい」と決意を新たにしました。



ライトを手にする生徒たち

★平高を選んだ理由
地元が好きで、通学しやすさもあって平高に入学しました。部活にも勉強にも力を入れ、文武両道を目指せると思えました。

★平高で挑戦したこと
新しいことに挑戦したいと思い、高校からバスケットボールを始めました。初めは練習についていくのもやっとの思いましたが、努力と負けず嫌いな性格で続けることができました。先輩が引退し、部員が女子と合わせて2人となつてからは、顧問の先生の計ら



平高
LIFE
平高生活を送る生徒を紹介！

バスケットボール部 主将
高橋 皓太さん

(普通科3年:西根一中出身)

★将来の夢は？
市内の仕事に就きたいです。自分の関わった仕事で地域に貢献していきたいと思えます。

いで市内の社会人チームの練習に混ぜてもらい、技術を磨いた時期もありました。今年は7人の新入部員を迎え、毎日楽しく練習することができました。人数が少ない中で大会出場に不安はあったものの、3年間の集大成となる高総体に出場することができ、諦めずにバスケットを続けてきて良かったと感じています。



軽やかなドリブルから得意の3Pシュートを狙う高橋さん